



ネットヨタ三重&つうぴー編集室 presents

部活応援隊が行く!!

橋南中学校
橋南中学校区
地域ふれあい活動
編

清掃活動を通じて幅広い世代との交流をはかる

橋南中学校区

地域ふれあい活動

12/7(土) 開催

今年で19回目を迎える「橋南中学校区地域ふれあい活動」

中学生が中心となり、橋南中学校周辺にある複数の小学校から橋南中学校に向けて地域の方々も参加する清掃活動。清掃活動後には人権集会、さらにOYAJIの会とPTAの方の協力の下、豚汁が振る舞われます。自分たちの町をきれいにするのはもちろん、地域の方との交流、そして自分たちのふるさとを大切にしたいという思いも込められていると先生方からお話をいただきました。

12月7日(土)開催に向けて、橋南中学の生徒会の皆さんの意気込みと、担当の先生よりお話を伺いました。



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



橋南中学生徒会の皆さん
左から 松本 航来さん、加東 亮也さん、村田 泊久さん、田名瀬 迅都さん、山下 優さん、木村 由奈さん
(まつもとこうき) (かとうりょうや) (むらたはく) (たなせはやと) (やまたゆう) (きむらゆな)

Q1 清掃活動にむけて、それぞれの思いを教えてください。

A1 (村田くん) 各小学校に分かれて、橋南中学校にむかって清掃活動します。橋南中学の生徒と地域の方々、あと小学生とも一緒に清掃活動するのですが、そこで集まったゴミをみると、みんなで一生懸命清掃活動をしたんだと思うとうれいします。

(松本くん) 前は海岸でタイヤとかを拾いました。今度も大きなゴミがあればと拾いたいです。今年は自転車とか大きなもの拾っていきます。

(田名瀬くん) 歩く距離は短いですが、いたる所にゴミがたかさんあるのでやりがいがあります。

(加東くん) ゴミの収集活動を終えて、いたる所からゴミが集まり、町がきれいになったんだということがやりがいを感じています。

(山下くん) 部活動とかで参加できる人はとんどん参加して欲しいです。

(木村さん) 今回が初めての参加なので大きいゴミなどたくさんゴミを集めたいです。



Q2 これから参加する方に向けてメッセージをお願いします。

A2 (村田くん) 自分たち生徒会もこれだけ集めるぞという目標があります。地域の方々、初めての参加する方も、町がきれいなる第一歩なので是非目標を持って参加して欲しいです。

Q3 地域ふれあい活動の目的を教えてください。

A3 (高橋先生) 町の清掃活動もそうですが、清掃後、人権集会を行ないます。そこで地域の人や異なる年齢の人との交流を深め、ふるさとを大切にする気持ちや、人権集会を通じて人権啓発をはかりたいです。

OYAJIの会と橋南中PTAによる豚汁のふるまひもあります。



Q4 清掃活動に向けての意気込みを教えてください。

A4 (田邊先生) 色々な方との交流を深めてきれいにしたいと思います。

Q5 清掃活動に向けて生徒さんにどんなことを学んで欲しいですか?

A5 (高橋先生) ゴミを拾ってきれいに自分たちの地域の環境を作るのはもちろんですが、ふだんしゃべる機会のない世代の人たちとふれあう良い機会になると思うので、どんなしゃべって、この町に暮らしている人のことを知ってもらいたいです。

Q6 地域の方に向けてメッセージをお願いします。

A6 (松村先生) 普段、登下校の際に色々挨拶をしていただいたり地域の方に色々支えられていつも世話になっています。日頃、中学生と話をする機会が少ない、小学生や大人の方に是非この機会にコミュニケーションを図ってもらいたいです。



田邊 大輝 先生 高橋 美有紀 先生 松村 礼幹 先生

ネットヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!